



Maison des services

Après avoir été utilisé comme appartement de secours, suite à l'orage de grêle de 2022, l'étage du bâtiment est désormais réservé temporairement à des **cabinets de psychologues**.

Avant de les accueillir, les agents techniques ont réalisé toutes les finitions (sols, plâtrerie et peinture).



Ancienne pharmacie

La **déconstruction** de l'ancienne pharmacie commencera en **janvier 2025**.

Celle-ci entraînera quelques perturbations au niveau du stationnement en périphérie du chantier.

Elle sera suivie de la démolition totale du bâti, puis du terrassement du terrain.

EPORA L'établissement public foncier EPORA est en charge de la gestion du chantier.

Stade municipal

Dans le cadre de l'**entretien annuel**, l'entreprise Parcs & Sports est intervenue fin septembre pour procéder à la fertilisation, au décompactage, au sablage et au regarnissage du stade.

Un projet de complexe sportif est à l'étude. Malgré son intérêt communautaire, les élus ont voté majoritairement contre son portage par la CoPLER (12 votés pour, 15 votes contre et 2 abstentions). Il a toutefois été approuvé à l'unanimité que la CoPLER apporterait un soutien financier si notre commune prenait en charge le projet. Afin de répondre à l'enjeu crucial de la survie du club de Goal Foot, une étude financière a été confiée à la trésorerie pour évaluer sa faisabilité.

La cure

Sécurité : Un nouveau garde-corps, fabriqué par l'entreprise CRÉABOIS (Parigny), a été installé à l'arrière de la cure afin de se mettre aux normes.

Travaux d'isolation : Une isolation intérieure en laine de bois a été effectuée par l'entreprise MSG Bois (Saint-Just-la-Pendue) dans les doublages des murs qui donnent sur l'extérieur.

Les matériaux biosourcés et le bois utilisé proviennent d'entreprises locales. Le bois issu de forêts de douglas est transformé dans leur atelier, l'objectif étant de privilégier le circuit court pour un respect de la planète.

Le coût des travaux s'est élevé à 25 800 €. Nous avons bénéficié d'une subvention du SIEL, d'un montant de 6 500 €, soit 25 % du montant des travaux.



Une nouvelle aire de jeux pour les enfants en construction dans le jardin de la cure : Cette nouvelle aire de loisirs va ravir les plus jeunes. Une pyramide à corde a été installée par l'entreprise PJA (Vougy). Ce projet vient en prolongement du renouveau du quartier : théâtre, salle de musique et agencement de la cure. Le tout devrait contribuer à une nouvelle dynamique sur le haut du village.

Un cabanon existant sera aménagé en début d'année prochaine.

Un grillage a été installé sur le mur de soutènement. Des roseaux viendront bientôt agrémenter cet espace.

Les travaux menés par les agents techniques devraient permettre de mettre en service le lieu au printemps 2025.



Ancienne école privée

Afin d'améliorer l'habitat sur le secteur du pôle culturel, le projet de réhabilitation de l'ancienne école privée a été confié à Bâtir et Loger. Le permis de construire a été déposé début septembre.

